Александр Яростный
Власть Достойных. Первая Итерация

СОДЕРЖАНИЕ

ПРЕДИСЛОВИЕ

Глава 1: Природа человека.

Часть 1.1: Животное внутри.

Часть 1.2: Природа мужчины.

Часть 1.3: Природа женщины.

Часть 1.4: Феминизм.

Часть 1.5: Гомосексуализм.

Глава 2: Деконструкция мировых идеологий.

Часть 2.1: Введение.

Часть 2.2: Демократия.

Часть 2.3: Социализм.

Часть 2.4: Коммунизм.

Часть 2.5: Фашизм.

Часть 2.6: Нацизм.

Часть 2.7: Роялизм.

Часть 2.8: Анархия.

Глава 3: Меритократия.

Часть 3.1: Введение.

Часть 3.2: Современная меритократия.

Часть 3.3: Низшая прослойка.

Часть 3.4: Средняя прослойка.

Часть 3.5: Высшая прослойка.

Часть 3.6: Комиссары.

Часть 3.7: Сенаторы.

Часть 3.8: Император.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ

ПРЕДИСЛОВИЕ

Дорогой читатель! Авторы предупреждают тебя о том, что данное произведение написано на основе нашего личного опыта, нашего собственного мировоззрения и тщательно отобранных научных трудов. Современная наука превратилась в подобие средневековой церкви и не заслуживает доверия. Многие свежие научные труды представляют собой откровенную ересь, преступление против человеческого вида. Сейчас учёные стремятся угодить отдельным группам громких меньшинств, задаёт абсолютно бесперспективные направления в науке. В информационную эпоху технические науки подвергнулись тотальной монетизации: инженеры, работающие на ТНК¹, делают микроскопические подвижки в машиностроении и электронике, искусственно замедляют прогресс (ведь иначе ТНК потеряют прибыль, обновляя лишний раз оборудование и прочие средства производства, а чтобы не проигрывать конкурентам, они вступают с ними в монополистический сговор, договариваясь когда и какие инновации вносить в будущий продукт), и вместе с тем, они намеренно ухудшают качество и долговечность товара, чтобы его покупали больше, обеспечивая огромные денежные вливания в общую индустрию. К тому же, такой подход снижению себестоимости товара обеспечивает сверхприбыли с каждой проданной единицы товара. Вместо решения насущных проблем, ТНК прожигает ресурсы Земли. Они, вместе с потакающими им государствами, зарабатывают на «экологически чистых» источниках энергии, намеренно игнорируя факторы их прямого вреда окружающей среде. Они не решают проблемы Земли, а создают видимость работы в этом направлении и просто-напросто извлекают прибыль. Напыщенный либерализм и демократия, живя сегодняшним днём, обрекает наш сложный мир на погибель.

Читая этот труд, полагайся исключительно на логику и своё собственное мнение.

Глава 1: Природа человека.

Часть 1.1: Животное внутри.

Происхождение человека, по сей день, является очень спорной темой. Настолько спорной, что спустя столетия люди продолжают делиться на стороны выдвигая всё более улучшенные версии старых теорий. О каких сторонах идёт речь? Речь идёт об эволюционистах, креационистах и эво-креационистах. Эволюционисты уверены, что человек, по сути своей, исключительно животное, а разум получен исключительно в ходе эволюции. Так или иначе эволюционисты зазря игнорируют некоторые факты: Человек умеет превозмогать голод, боль, мучения; человек излишне нерационален. Животные же, в свою очередь, не побоюсь этого слова, сходят с ума от голода. Этой особенностью часто пользуются дрессировщики в цирках. Человек, несмотря на истощение, может продолжать упорствовать. Если бы человек использовал разум исключительно для своего выживания, то человечество перестало бы существовать уже очень давно. Почему? Рациональность природы требует абсолютной естественности и даже откровенной дикости. Всё своё развитие человек будет посвящать искусству убивать. Тема эволюции заслуживает отдельной книги, но не она является задачей этого труда. Подытожим: Эволюция игнорирует истинную форму разума и натягивает сову на глобус. Креационисты верят, что Господь создал человека. В качестве доказательства предоставляют свои священные писания. Спорить с креационистами – неблагодарное дело. Изъяснимся кратко: креационизм либо вообще игнорирует животную часть человека, либо наделяет её преступными качествами. Эво-креационисты очень малочисленны. Тем не менее от них исходит изобилие теорий! Например, одни считают, что Бог буквально играет миром и эволюция является одним из его инструментов, другие что Бог и сам эволюционирует посредством людей. Что же мы получили в итоге? Ни одна из сторон, так или иначе, не даёт нам полного ответа. Либо животной природе человека уделяется совсем мало внимания, либо уделяется слишком много.

Часть 1.2: Природа мужчины.

Мужчина – эволюционный полигон, использующийся природой для выведения крайних признаков.

Сама суть существования мужчины, с животной точки зрения, в получении и передаче новых признаков. Наиболее "слабые" особи отбраковываются естественным путём: Погиб в бою, подался в гомосексуализм, изначально рождён с фатальными для жизни признаками (генетические заболевания) и многое другое. Постоянные опасности, агрессивная среда и внутривидовая борьба сделали мужское тело выносливым и адаптированным.

Примерами адаптации являются:

1) Более массивные и прочные кости;

2) Массивная и прочная челюсть, адаптированная к пережевыванию мяса и нанесению серьёзных укусов;

3) Широкий плечевой пояс, позволяющий иметь великолепный размах рук и снижающий нагрузки при физическом труде;

4) Узкий таз нацелен на бег и преследование добычи;

5) Мужское тело имеет на 1 литр больше крови, нежели женское. Увеличенный объем крови позволяет мужчине меньше уставать и дольше сражаться.

6) Лобная доля мозга мужчины разгружена от обязанности воспитывать потомство.

Шестой пункт требует подробного разъяснения. Разделение полов – лучшее эволюционное решение. Гермафродиты не смогли бы справляться с охотой, изучением нового, сражением, родами и воспитанием потомства одновременно. Женская лобная доля нацелена на воспитание и заботу о потомстве. И это неудивительно, ведь женщина действительно физиологически не приспособлена к борьбе за выживание в открытой его форме. Отсутствие возможности добыть самой и необходимость обеспечить всем самым лучшим своих детей сделали женщину меркантильной. И это естественно! В противном случае она вовсе не справлялась с ролью матери и человечеству пришёл бы конец. Мужская же лобная доля освобождена от обязанности воспитывать детей. Благодаря этому мужчина в состоянии выбрать любую цель для своего существования. Единственное что может повлиять на него, так это жажда половых сношений. Без этого мужчины были бы заняты чем угодно игнорируя необходимость оплодотворять женщину.

Свободная лобная доля освобождает разум от биологических целей. Не ограничивает как женщину и позволяет мужчине размышлять о насущном или вечном. Более 98% всех изобретений были созданы мужчинами. Менее двух процентов – мужеподобными женщинами.

Существует ещё одно нечто, подаренное свободной лобной долей. И это нечто – мужская иррациональность. Благодаря иррациональности мужчины изобретают не только оружие и методы уничтожения себе подобных, но и уделяют внимание культуре, религии, философии, эстетике и прочему. Мужская иррациональность создала современную цивилизацию, сохранила наш вид и позволила существовать идеологиям. Отсутствие иррациональности привело бы к бесконечным войнам и насилию. В конечном счёте всё закончилось бы ядерной войной. Иррациональность позволяет мужчине создавать правила и законы в общинах. Женщина же, будучи ведомой, всегда будет принимать правила и рьяно отстаивать их считая эти правила добровольно принятыми ею.

Выше были приведены всего шесть примеров адаптации в то время как их не менее сотни.

Отдельно необходимо обсудить "генетическую крайность" мужского пола. В связи с тем, что мужчины являются эволюционным полигоном у них, не бывает золотой середины: Гений или кретин, красавец или уродец, рождён здоровым или инвалидом. Мужчина имеет либо великолепный признак способный вывести его в лидеры, либо он получит негативный признак и потому изначально обречён на поражение.

Хотя, как показывает практика, всё зависит от силы воли мужчины, его желания выжить и оставить потомство.

Подытожим:

1) Мужчины изначально проходят через природный фильтр, чтобы те смогли передать только лучшие признаки.

2) Мужское тело адаптировано к открытой форме борьбы за выживание.

3) Мужчина изначально вождь, так как не ограничен лобной долей. Свобода воли позволяет ему направлять племя на любой курс, а не ограничиваться первобытными законами.

4) Мужчина иррационален и это спасло человечество от вымирания.

5) Большинство изобретений – труд мужчин.

Часть 1.3: Природа женщины.

Женщины – консервативная половина человечества, склонная к подчинению. Консервативность женщины подразумевает желание рождать, воспитывать и любить потомство при любых обстоятельствах, при любой форме морали и при любых идеологиях.

В связи с весьма важной, хотя и ограниченной ролью в жизни человечества женщине выданы психоэмоциональные и физиологические особенности:

1) Склонность к эмпатии. Девочки психоэмоционально обгоняют мальчиков. Однако ускоренное развитие обрывается на восемнадцатом году жизни в то время как мужская зрелость продолжается до двадцати восьми. Благодаря этому женщины "в душе" всегда остаются молодыми, а иногда и вовсе наивными. Молодость и даже детскость рассудка необходима для понимания детей, ведь взрослый человек когда-то был ребёнком и ему проще понять дитя. Ребёнок же ещё не был взрослым человеком и его попытки понять родителя вряд ли увенчаются успехом. Порой любопытно наблюдать за матерями и их детьми. Они ведь буквально находятся на "одной волне"!

Мужчине очень тяжело с детьми. Он не может их понять, ведь всё его естество нацелено на общение с себе подобными. Двадцать восемь лет созревания необходимы также для получения новых, полезных признаков.

2) Физиологическая привязанность к детям. В какой момент женщина начинает искренне любить своего ребёнка? В момент, когда после родов её дитя начинает сосать у неё молоко. В момент вскармливания у женщины вырабатывается окситоцин – гормон привязанности и нежности. Ребёнок начинает умилять её. Он становится для неё центром мира. Мужчины не могут кормить грудью и потому у них нет, к счастью, возможности сильно привязаться к ребёнку.

3) Широкий таз. Широкий таз позволяет женщине родить ребёнка и не умереть самой.

4) Молочная железа вместо грудной. Молочная железа позволяет женщине кормить ребёнка. Грудная железа – мужская грудь.

5) Высокой болевой порог. Позволяет женщине не умереть от болевого шока во время родов.

6) Великолепная свёртываемость крови. Снижает вероятность того что женщина вовремя или после родов умрёт от кровотечения.

7) Зависимость от чужого мнения. Сначала самооценка женщины чудовищно зависима от общественного мнения, а затем от мнения её партнёра. Обе зависимости имеют эволюционную необходимость. В связи с биологической ролью и отсутствием телесной адаптации к внешней борьбе женщина нацеливается на гарантию, безопасность и внутривидовую борьбу. Плохое мнение о ней = отсутствие защиты = вымирание. Для того, чтобы получить лучшего мужчину и защитить своё потомство женщина переняла себе такие черты как любопытство, эмпатичность, болтливость, коварство, мстительность и многое другое.

Вернёмся к психическому росту. Насколько нам известно из написанного выше девочки развиваются быстрее, но до восемнадцати лет. Причина этого нам тоже известна: Чтобы женщина сохранила баланс между "взрослостью" и "детскостью". Могла понимать и своё дитя, и своего мужа. Но почему этот рост ускорен? Что мешает идти наравне с мальчиками? Обостренная внутривидовая борьба! Ускоренный рост позволяет девочкам быстрее адаптироваться и принять "правила выживания" племени или семьи. Также рост позволяет девочке помогать матери и сёстрам в ухаживании за другим потомством.

Рост дополняется дефицитом тестостерона – гормона мужественности и ярости. Благодаря дефициту девочки очень терпеливы и послушны, что тоже играет им на руку:

1) Это позволяет усердно учиться. Неудивительно что в школах девочки часто бывают хорошистами или отличниками.

2) По мере взросления послушание будет дополняться женской хитростью что обеспечит женщине защиту мужчины или целого племени.

Природа диктует девочке всего два способа адаптации: Становись красивой для мужчин и учись манипулировать. Почему ничего другое женщине не подойдёт? Потому что к внешней борьбе тело не адаптировано, а попытка его адаптировать приведёт к формированию узкого таза и в результате она не сможет родить, либо родит, но умрёт от кровотечения. Женщина может быть уверена в том, что она красива, но это её мнение. Ей необходима внешняя оценка чтобы "убедиться" – этого диктует её природа. С этого момента и формируется зависимость от чужого мнения. Чтобы его поддержать женщина пойдёт на многое и здесь ей поможет её женская, природная хитрость. Хитрость – альтернатива грубой мужской силы. Она появилась вынужденно и как способ адаптации. Не более. Поэтому хитрых мужчин в естественных условиях мало. Женщина в состоянии подставить, убить, оклеветать. Она в состоянии сделать всё что в её силах. Почему? Потому что она должна быть самой красивой. Для чего? Чтобы быть с лучшим мужчиной и иметь от него потомство. Мужчины смотрят на женщин как на красивых мужчин, а женщины на мужчин как на сильных женщин. Поэтому женщинам так легко окрутить молодых парней – они сталкиваются с прямолинейностью и отсутствием женской хитрости. Парням же можно только посочувствовать – они навешивают на девушек принципы и законы чести, а потом обнаруживают что те по законам природы просто не могут им следовать, после чего разочаровываются, получая новый опыт и новое восприятие противоположного пола. Неужели мужчины обречены постоянно клевать на женскую хитрость? Как бы не так! Не зря ведь представители сильного пола взрослеют до двадцати восьми лет. Женщина неожиданно обнаруживает что зрелый мужчина больше не поддаётся на её уловки, а красота для него не имеет особого значения. С этого момента сильный пол выбирает себе партнёра, а не слабый. Оценка такого мужчины для женщины ценится на вес золота! Такой мужчина не уйдёт к другой, ведь она – его выбор, а он – её.

Никто посторонний не сможет "охмурить" его и увести из семьи – он верен своим принципам и ему не нравится, когда с ним пытаются играть в "бабьи игрища".

Зрелый мужчина – гарантия стабильной самооценки и безопасности для неё и её потомства.

Подытожим:

1) Тело женщины адаптировано к родам и внутривидовой борьбе;

2) Психическое развитие женщины продолжается до восемнадцати лет.

3) В связи с особенностями психического развития и физиологии тела женщина стремится к гарантии и безопасности.

4) Женщина ведома и в редких случаях может что-то изобрести.

Часть 1.4: Феминизм.

Феминизм – движение "сильных" женщин, созданное "слабыми" мужчинами.

Движение феминизма, в действительности, было создано на основе изобилия и жажды получения ещё большего количества благ. Изобилие – это то к чему стремится человечество и практически каждый человек в отдельности. Кому не захочется вкусно есть, сладко спать и весело, пардон, ржать? Предельно ясно, что лишь очень немногие смогли превзойти своё животное начало и выбрали аскетизм. Жизнь любого живого существа балансирует между двумя гранями: Дефицит и изобилие. Дефицит вызывает или вынужденную адаптацию, или смерть. Страх голодной смерти является великолепным двигателем эволюции, ведь благодаря этому и немногим другим страхам живые существа продолжают борьбу за существование. Человек не является исключением. Разница в том, что человек, благодаря свободной мужской лобной доле, получил чудовищное преимущество по отношению к другим видам. Мужчина создал копьё, ведь у него слишком слабые клыки, ведь у него ногти вместо когтей. Мужчина создал колодец, чтобы вода всегда была доступна. Мужчина научился земледелию, чтобы еду можно было выращивать. И всё-таки наше весомое преимущество, как показывает история человечества, имеет двоякую природу.

Постепенно человек вышел за пределы дефицита в пользу изобилия, и он обнаружил что сражаться то теперь не за что. Жизнь утратила цель и в ход пошла философия и размышления о смысле существования. Пока женщина готовила и ухаживала за детьми, ведь цель у неё от природы, мужчина, имея изобилие, сидел на созданной им лавке и смотрел на звезды пытаясь понять для чего он есть. Каков смысл во всём этом? Мужчина создал религию и Бога. Первое время популяция людей росла на основе изобилия. Всё новые, дикие земли заселялись. Появлялись новые государства. Изобилие коснулось не всех и "ущемленные" стремились отнять то что "должно принадлежать им по праву". И ведь действительно! Многие войны основываются на необходимости отстоять "правоту" нашего злосчастного эго или на необходимости завоевать блага. Для того, чтобы "правильно" распределять блага люди создавали философские направления и государственные идеологии. Что мы видим сейчас? Страны условно поделились на три мира: Первые имеют изобилие и технологии, вторые балансируют между изобилием и дефицитом, а третьи ощущают острый дефицит и на его основе адаптируются, стремясь стать сильнее. Страны первого мира, как ни странно, вымирают. Почему? Ведь у них есть всё для размножения и дальнейшего развития! Вот здесь и проявляется коварность изобилия. Когда человек всё своё существование живёт в изобилии он теряет биологические ориентиры. Он теряет смысл существования и подаётся в гедонизм. Как иначе? Вся его жизнь – это сплошное удовольствие. Постоянное удовольствие перестаёт быть удовольствием и человек впадает в депрессию. Подобно наркоману гедонист ищет ещё большее удовольствие, но со временем и этого становится мало.

Почему эта часть названа "Феминизм"? Потому что феминизм является первейшим показателем болезни общества. И болезнь эта – излишества. Мужчине не за что сражаться и ему остаётся только жиреть и наслаждаться. Подобный образ жизни делает его женственным, хилым, слабым. Почему? Потому что нет необходимости адаптироваться, развивать свои волю и тело. Что насчёт женщин? Изобилие равна гарантии. Ей теперь даже не нужен мужчина! Она в полной безопасности и ей достаточно того чтобы поработать в условной бухгалтерии, дабы насытить брюхо майонезом и салатом. Ей больше не нужно проявлять хитрость. Больше не нужно участвовать во внутривидовой борьбе. Теперь и мужчина, и женщина совместно деградируют. Феминизм практически всегда возникает в обществе заражённым гедонизмом и всегда по вине мужчин. Испытания жизни заставляют юнцов выйти из-под опеки ограниченных инстинктами матерей. Для того, чтобы процесс взросления и адаптации проходил менее болезненно старейшины придумывали разного рода испытания и посвящения юноши в мужчину. Посвящения были у всех народов древности. Это было необходимостью, потому что народ без полноценных мужчин по умолчанию ущербен и открыт для вторжения полноценных мужчин иного народа. Даже без вторжения извне народ со слабыми мужчинами и "сильными" женщинами будет рождать всё меньше детей, а те что появятся будут со всеми возможными изъянами и так будет до тех пор, пока юнцы сами не пройдут тяжкий путь "самопосвящения" или народ окончательно не вымрет естественным путём. Посвящение позволяло юноше осознать природу мужчины и принять её. Он осознавал себя как независимую эволюционную единицу способную бороться, добывать и создавать семью. К слову, помогать юношам получить эту драгоценную независимость, в том числе и в наших реалиях, должны отцы. Кто иначе? Мать занята тем что всячески оберегает дитя от трудностей, и сама того не осознавая убивает всю его адаптацию к внешней и внутривидовой борьбе. Причём здесь феминизм? А ведь это его корень!

1) Изобилие есть.

2) Борьба более не имеет смысла.

3) Мужчины без борьбы слабеют и более не нуждаются в посвящениях.

4) Мальчики лишаются зрелых отцов.

5) Мальчики вырастают недозревшими мужчинами и пытаются воспитывать своих детей.

6) В условиях изобилия недозревшие или больные синдромом вечного мальчика ведут себя подобно женоподобно и безответственно.

7) Женщина начинает доминировать. Как иначе? Её

мужчина – неполноценный. Иных в обществе уже не осталось.

8) Жена становится главой семьи и теперь воспитывает детей так как считает нужным.

9) Мальчики привыкают к прообразу женщины как главы семьи и смотрят на неё как на пример.

10) Создаются условия для новых глав семей. Рождается равноправие.

11) Равноправие достигает отнюдь не равноправных величин. Происходит практически полные смена или смешивание ролей в семье.

Звучит грустно, но ещё более грустно будет далее!

12) Появляется внешняя опасность, ведь не все народы имеют изобилие и в них ещё сохранился патриархат. Иной народ либо на фоне демократии расселяется на землях гедонистов и ассимилирует их, либо вовсе вырезает больных с синдромом вечного мальчика и насилует местное население. Что в это время происходит в обществе гедонистов? В первом случае они инстинктивно смиряются, а во втором у женщин просыпаются инстинкты, и они тянутся к мужчинам, а что мужчины? Они тянутся к матерям и жёнам. Феминизм внедряется в обществах как необходимость и гуманность по отношению к женщинам. Кроме того, это весьма выгодно, ведь женщины теперь тоже работают и платят налоги. Конечно же это приносит благо "цивилизованным" государствам. Однако мы то знаем, что благими намерениями вымощена дорога в Ад?

Часть 1.5: Гомосексуализм.

Тема мужского и женского гомосексуализма как никогда актуальна. Начало двадцать первого века представляет собой век изобилия для европейских стран и стран Северной Америки. Неудивительно что именно в этих странах активно распространяется ЛГБТ-сообщество. Прежде всего разберёмся, что в действительности из себя представляет гомосексуализм. Развитие человека, помимо телесного развития, включает в себя развитие психологическое. Психологическое развитие проходит в три этапа: Асексуальный, гомосексуальный и гетеросексуальный.

Асексуальный этап начинается с младенчества, заканчивается в дошкольном возрасте и характеризуется полным отсутствием сексуальных желаний. Гомосексуальный этап начинается и заканчивается в современной школе. Мальчики и девочки на протяжении всего гомосексуального периода прежде всего заинтересованы в своём поле. Дело в том, что на этом этапе мальчики и девочки перенимают наиболее выгодную модель поведения, а также реализуют свои природные возможности: мальчики дерутся, учатся договариваться, играют в активные игры, имитируя охоту, погоню, сражение и так далее. Девочки, в связи с ускоренным развитием, изучают всё то что может им пригодиться во внутривидовой борьбе. В этом девочкам помогают матери, бабушки и подруги. Гомосексуальный этап стал причиной появления разнополых классов. И это великолепно! Так мальчики не будут перенимать черты у девочек, а девочки у мальчиков.

Гетеросексуальный этап начинается со школы и, за рядом исключений, никогда не заканчивается. Данный этап является последней ступенью в психологическом развитии ребёнка или взрослого человека. Юноши заглядываются на девочек, а девочки на юношей. Оба пола экспериментируют, страдают от первой любви, учатся на ошибках и в далёком будущем создают семьи. Собственно, гомосексуализм, исходя из написанного выше, представляет собой застоявшийся гомосексуальный этап развития.

Что является причиной застоя? Тирания матери или отца, а также влияние социума – ЛГБТ-сообщество. Как к нему стоит относиться? Нейтрально. Не доброжелательно и не агрессивно! Под доброжелательностью подразумевается выдача привилегий, прав на брак, прав на пропаганду, прав на "смену пола" и т.д. Гомосексуализм является результатом травмы и недозрелости человека. Выдача прав на брак сопоставима выдачи аналогичного права детям. В конце концов именно детскость присуща многим гомосексуалистам: Склонность к обидчивости, создание сплетен и т.д. Дать право на пропаганду значит создать очередной барьер между гомосексуальным и гетеросексуальным этапом. Разрешив мы совершим преступление против человечества, ведь мы отнимаем право на полноценное психологическое развитие у потомства. "Смена пола» – откровенное членовредительство. Гомосексуалист употребляет гормоны и оперативным методом, с помощью хирургов, "меняет" свои половые органы на половые органы противоположного пола. Однако, при всём профессионализме хирургов, назвать новые половые органы половыми органами – неразумно. Они не могут полноценно выполнять свои функции! Представим, что у юноши или девушки получилось. Для этого оба прошли через операцию и гормональную терапию. Схожесть очевидна, однако в расчет не взяты ещё по меньшей мере сотня различий между мужчиной и женщиной. Но что самое главное! Клетки остались прежними. Информация об ХУ и ХХ хромосомах сохранена и её никак не искоренить. В конечном счёте "смена пола" позволяет получить гибрид мужчины не способного ни создать что-то, ни защитить себя и женщины не способной родить. Почему же тогда к этому не стоит относиться враждебно?

1) Чтобы стать гомосексуалистом нужно подвергнуться сильнейшей пропаганде или тирании со стороны родителей. Человек вовсе не виноват, что на фоне этих факторов он не смог дозреть до гетеросексуального этапа.

2) Попытки искоренения гомосексуализма абсурдны и в самой истории ни разу не увенчались успехом. Гомосексуалисты были, есть и будут всегда. Особенно много их в странах с тираническим укладом жизни общества и семьи.

3) Гомосексуализм является природным фильтром по очистке общества. Склонность к гомосексуализму также обусловлена косвенными генетическими данными. Под косвенными данными подразумевается склонность к трусливости, подлости, плетению интриг, обидчивости, слабовольности.

Полноценного гена гомосексуализма не может быть в природе. Почему? Потому что в естественных условиях этот ген не может передаться дальше. Особи склонные к гомосексуализму вымирают естественным путём. Таким образом, гомосексуализм, даже если его много в обществе, в какой-то степени работает на благо самого общества очищая его. Неудивительно что со стороны людей, по сей день, имеется неприятие по отношению к гомо. Кому захотелось бы ощутить себя "неполноценным" и "склонным к вымиранию"? Люди чувствуют гнев и страх узнавая, что их дети или ближайшие родственники гомосексуалисты ровно по этой причине. Связан ли гомосексуализм с феминизмом? Косвенно. И то и другое явления получают наибольший размах в обществе изобилия и, в конечном счёте, уничтожают цивилизацию естественным путём.

Глава 2: Деконструкция мировых идеологий.

Часть 2.1: Введение.

Вторая глава будет полностью посвящена размышлению и переоценке мировых идеологий. Для чего это нужно? Созданные мужчинами идеологии нацелены на направление цивилизации или общества в какую-либо из сторон. Переоценка позволит нам понять в какой именно айсберг разные идеологии будут вести наш Титаник. О каких идеологиях будет идти речь? Речь будет идти о демократии, социализме, коммунизме, нацизме, фашизме, роялизме и анархии.

Часть 2.2: Демократия.

Демократия – эгалитарная идеология, нацеленная на установление равных прав между всеми людьми. Демократы уверены, что свобода слова и свобода выбора естественные потребности для человека. Лучшим примером современной демократии являются Соединённые Штаты Америки.

Новые американцы, ведомые романтикой свободы, независимости и справедливой власти, сумели изгнать старую власть – Великобританию – из своих земель. Свободные люди создали законы, благодаря которым их потомки должны были жить не менее свободно, чем они сами. Тем не менее невозможно было реализовать идею свободного мира при наличии негров-рабов. Вопрос об освобождении становился всё более острым и со временем перерос в гражданскую войну. Соединённые Штаты Америки, под руководством Авраама Линкольна, были намерены сделать негров полноценными гражданами страны. В тоже время Конфедеративные Штаты Америки, под руководством Джефферсона Дэвиса, были намерены сохранить рабство. Гражданская война закончилась победой США. Отныне идея свободы должна проявить себя в полную силу Штаты стали территорией абсолютной свободы для своего времени. Однако что-то пошло не так. От великой национальной идеи не осталось и следа. Талантливые руководители и вера в идею позволили США стать одной из богатейших стран Мира! Доллар используется по сей день и до сих пор является одной из главных валют Мира. Богатство породило гедонизм в обществе. Гедонизм и власть большинства – худшее сочетание из всех возможных. Во имя свободы и под влиянием изобилия в обществе родился феминизм. Совершенно очевидно, что произошло далее. Белые мужчины перестали быть полноценными мужчинами и начали превращаться в больных синдромом вечного мальчика. Отсутствие крепкой власти привело к рождению плутократии и отныне страной владеют торгаши. Торгаши жаждут наживы и потому, пропагандируя модель экономического развития, известную как «плавильный котёл», превратили США в многонациональную помойку, в которую завлекают всех без исключения. Белые, заражённые гедонизмом, начинают вымирать естественным путём через снижение рождаемости и кровосмешение с более агрессивными нациями и расами. Помимо всего прочего, происходит культурная и религиозная ассимиляция Штатов, что приведёт к полному исчезновению старого порядка. Разве могут сохранить свободу слова живущие в гетто негры или в кастах индусы? Отнюдь. Этническая преступность и диктатура меньшинств в Штатах и в других странах с похожей ситуацией это вред для всего общества, даже для этих же меньшинств.

У США в такой ситуации два предсказуемых сценария:

1) Позволить белым стать меньшинством и измениться навсегда.

2) Перестать удерживать всё нарастающую поддержку КША и тоже измениться навсегда.

Оба сценария равноценны, однако неизвестно хватит ли у белых националистов в США сил на то, чтобы урегулировать межэтнический накал.

Часть 2.3: Социализм.

Социализм – эгалитарная идеология целью которой является создание политического и экономического равенства между всеми людьми. Впервые социализм возник как реакция на агрессивную форму капитализма 19-20 веков. Эксплуатация и лишения являются великолепным стимулом к действию, но в какую сторону идти? Куда стремиться?

Карл Маркс и Фридрих Энгельс предложили весьма утопичный, но очень красивый выход из положения – уравнять всех и вся. Даже если это уравнение потребует революции на всей планете. Теоретически больше не должно было быть ни эксплуататоров, ни эксплуатируемых. Больше никакого рабство и никакого угнетения! Идея всеобщего равенства стала факелом надежды для живущих в вечной нищете. Высочайшую популярность социализм получил в период Первой мировой войны. Первую мировую можно смело называть империалистической, потому как затеяна она была во имя ещё больших благ для некоторых стран. К тому же во многом конфликт искусственно продлевался ввиду того, что страны владели активами в другой стране, в том числе и в военно-промышленном комплексе. Рабочий класс не был заинтересован в войне. Мобилизованные неожиданно для себя обнаруживали что во вражеских траншеях сидят не чудовища, а обыкновенные рабочие. И эти рабочие жили такой же, как и они нищенской жизнью, так же, как и они верили в идеалы своего государства и терпели точно такие же лишения. Социализм распространялся в европейских и азиатских странах приобретая индивидуальные краски в каждой культуре. Так на основе социализма в будущем появятся фашизм, нацизм, маоизм, сталинизм и прочие.

Наиболее ярким примером социализма является Союз Советских Социалистических Республик – СССР. Социалисты СССР мечтали построить свою версию рая для всего Человечества, хотя, порой, не стеснялись использовать совершенно адские методы. Свой рай социалисты называют коммунизмом, но речь о нём будет в отдельной части. СССР был могущественным государством, обладавшим огромной военной мощью заряженной идеей в лучшее будущее, но почему же тогда он развалился? Спецслужбы буржуев? Увы, нет.

Идея полного социализма утопична по двум причинам:

1) Плановая экономика, которую социалисты ставят в пример, работает исключительно в общинах, племенах и в самые отчаянные дни восточных деспотий. Племя получает приказ от Вождя о том, что и в каком количестве нужно произвести. Благодаря небольшой численности предотвратить производственную инерцию очень просто и племя меняет план под новые потребности. Что же будет, если внедрить плановую экономику в мировую державу? Уровень производственной инерции станет катастрофическим! Производственная инерция – немыслимый избыток одних товаров и практически полный дефицит других при плановой экономике. Огромная численность населения не позволяет плану меняться вовремя и в результате плановая экономика удовлетворяет с избытком лишь одну или несколько потребностей в то время как у непостоянного общества возникает десяток других.

Примером производственной инерции является знаменитая кукурузная эпопея. Совершая визит в США в сентябре 1959 года, Хрущев побывал в Айове на полях у знаменитого фермера Рокуэла Гарста. Тот выращивал гибридную кукурузу, которая давала очень большую урожайность. Хрущев был настолько ослеплен, что собрал в посольстве СССР в Вашингтоне совещание, где раскритиковал наших дипломатов и аналитиков за невнимание к «кукурузному» опыту американцев и повелел буквально завалить советское министерство сельского хозяйства американскими материалами по возделыванию кукурузы. По свидетельствам современников, Хрущев в посольстве, да и по приезде в СССР, буквально обезумел. Он призвал: «решительно менять местных руководителей, которые сами засохли и кукурузу сушат. Ну, что мы сделали в сельском хозяйстве после Сталина? Да, целину, но этого мало. Чем мы хуже американцев? У них благодаря кукурузе нет проблем с животноводством и зерновым хозяйством. А чем наши поля или наш климат хуже? И ведь еще письма мне пишут, что, дескать, не везде можно сеять кукурузу, нужны ее приспособленные сорта, просят сохранить травопольные севообороты. Разве это не догматизм и не саботаж?» Гибридную кукурузу с 1959 года стали продвигать вплоть до Архангельска и Карелии. Фактически это было полное надругательство не только над сельскохозяйственными традициями России, но над здравым смыслом. Правда, первоначально местами наблюдались значительные успехи. Так, в Штатах и Канаде покупались гибридные сорта кукурузы, которые успешно внедрялись на Северном Кавказе, на Украине и Молдавии. Они давали высокие урожаи – наполовину больше, чем традиционные советские сорта, и этим резко улучшили обеспечение кормами животноводство, существенно повысив его продуктивность в этих регионах уже в 1958-1959 годах. Однако «чудо» быстро кончилось. Американцы и канадцы начали уже с 1959 г. повышать цены на семена. Попытка Хрущёва «договориться» об их стоимости в ходе визита в США к успеху не привела. Поэтому советские закупки за границей сошли на нет уже в 1960 г. Последствия были катастрофическими для сельского хозяйства страны и продовольственной безопасности. Так как традиционные посевы заменяли кукурузой, то вместо изобилия в СССР молока и мяса наступил их повсеместный, кроме Москвы, Ленинграда и номенклатурных продовольственных распределителей, дефицит. А также нехватка большинства традиционных для России круп. Негативно «кукурузное безумие» сказалось на и поголовье крупного рогатого скота и свиней. Уже к 1964 году минимум 60% кукурузных посевов, произведенных в 1960-1962 годах погибли, а урожайность имеющихся кукурузных полей была вдвое ниже, чем в 1946-1955 годах. Поэтому уже с 1962 года начался регулярный, причем растущий импорт, в том числе из Северной Америки зерна, в том числе кукурузы, и мясного сырья. Россию-СССР подсаживали на импорт. Зато ученых, открыто выступавших против всесоюзной кукурузной эпопеи, Хрущев и хрущёвцы называли «шарлатанами» и «кабинетными бюрократами». Поэтому если в начале Хрущёву ещё пытались доложить о негативных тенденциях в кукурузной кампании (а также целинной и других кампаниях), то вскоре, из-за его жесткой и узколобой позиции, местные руководители не только закрыли канал осторожной критики, но и стали сообщать только «позитив».

Отдельного внимания заслуживает целина. Несомненно, она тоже результат производственной инерции и принесла много пользы. О пользе можно прочитать везде и всюду. Что же думает об этом Молотов Вячеслав Михайлович? "Целину начали осваивать преждевременно. Безусловно, это была нелепость. В таком размере – авантюра. Я с самого начала был сторонником освоения целины в ограниченных масштабах, а не в таких громадных, которые нас заставили огромные средства вложить, нести колоссальные расходы вместо того, чтобы в обжитых районах поднимать то, что уже готово. А ведь иначе нельзя. Вот у тебя миллион рублей, больше нет, так отдать их на целину или уже в обжитые районы, где возможности имеются? Я предлагал вложить эти деньги в наше Нечерноземье, а целину поднимать постепенно. Разбросали средства – и этим немножко, и тем, а хлеб хранить негде, он гниёт, дорог нет, вывезти нельзя. А Хрущёв нашёл идею и несётся, как саврас без узды! Идея-то эта ничего не решает определённо, может оказать помощь, но в ограниченном пределе. Сумей рассчитать, прикинь, посоветуйся, что люди скажут. Нет – давай, давай! Стал размахиваться, чуть ли не сорок или сорок пять миллионов гектаров целины отгрыз, но это непосильно, нелепо и не нужно, а если бы было пятнадцать или семнадцать, вероятно, вышло бы больше пользы. Больше толку."

СССР не был ужасным государством, Союз появился закономерно и так же закономерно распался. Мы же, в свою очередь, рассматриваем вред и пользу плановой экономики, не более.

2) Социализм идеализирует общество и игнорирует "тёмные" его стороны. Человек, как и животное, склонен к поиску лучшей жизни. Алчность, чревоугодие и прочие "пороки" действительно можно и нужно контролировать, но как можно заставить это делать сотни миллионов человек? Несомненно, эффект идеи имеет огромное влияние, но длительность её составляет не более трёх лет – далее человек "отрезвляется" и вспоминает о потребностях. Несомненно, для многих из нас благополучие семьи будет важнее, чем давно истратившая свой эффект идея.

А если возьмём в пример не всё население, а избранную группу лиц? Правитель ведь априори должен быть идейным? Первые поколения правителей вполне могут быть идейными. Однако последующие будут более склонны к коррупции – строительство очередного дворца для себя и своей семьи гораздо дороже умершей идеи. Отдельного внимания заслуживает процветание теневой экономики в социалистических странах. План неповоротлив и государству нужна денежная и ресурсная подушки. Что само по себе выглядит сплошным лицемерием и предательством социализма. Идеями социализма часто пользуются будущие диктаторы. Любые лишения они оправдывают равенством между людьми, а всех несогласных называют иноагентами или предателями и казнят. В современности существуют страны-социалисты, однако все из них обладают не плановой, а смешанной экономикой. Коррупция, конечно же, имеется, ведь эпоха идейных правителей успела пройти. Подытожим: Социализм – красивая идея о равенстве всех людей с крайне неэффективной экономической моделью и склонной к коррупции властью.

Часть 2.4: Коммунизм.

Коммунизм – эгалитарная идеология, характеризующаяся распределением средств производства между всеми людьми, всеобщим материальным равенством и отсутствием государственности.

Коммунизм делится на два вида: Классический и техногенный.

1) Классический коммунизм – мир где все трудятся как хотят, где хотят и когда захотят. Мир где заводы и фабрики строят люди только потому что им этого захотелось, но при этом у них всегда есть пища и время на отдых. Люди идут работать на заводы, чистить туалеты и врачевать не потому что им нужна зарплата, а потому что нравится батрачить восьмичасовые смены и чистить туалеты. При коммунизме нет преступлений потому что все счастливы. При коммунизме нет правительства потому что все люди неизведанным образом стали добросовестными и "забыли" базовые потребности ради идеи и нового Мира. По заветам Маркса и Энгельса эту версию коммунизма ещё называют "Научный коммунизм".

2) Технокоммунизм является вполне реализуемой версией коммунизма. Суть технокоммунизма в том, что за граждан всю работу выполняют роботы. Чем же заниматься людям? На этот вопрос отвечают сами коммунисты: "Творчеством!". Если представить, что технокоммунизм, как идеология, одержала планетарную победу, то мы можем увидеть весьма любопытную картину: Люди гуляют, веселятся, проводят всё свободное время вместе. Рай! Не иначе. Тем не менее рай технокоммунизма закончится, скорее всего, вымиранием человечества. Причиной вымирания будет тотальный, планетарный гедонизм. Райские условия первое время будут приносить счастье и ускоренный прирост населения, но спустя одно-два поколения прирост населения станет отрицательным. Человечество столкнётся с невероятным вырождением и гендерным единением. Между мужчиной и женщиной внешне не будет различий! Гомосексуализм и феминизм достигнут пика своего развития ускоряя тем самым вырождение человечества. В поисках удовольствий люди начнут прибегать к наиболее необычным и чудовищным видам сексуальных извращений будь то это сексуальный каннибализм, педофилия или зоофилия. У человечества будет мало шансов выжить. Внешне оно будет напоминать весьма упитанного ребёнка, которого нескончаемо кормит робот или синтетик. В каких случаях оно сможет выжить?

А) Ресурсы на планете закончатся раньше, чем люди.

Б) Консерваторы смогут взять себя в руки и начнут гражданскую войну планетарного масштаба.

Вариант "Б" практически невозможен.

Вариант "А" вполне вероятен, однако на место рая придёт самый что ни на есть Ад: Нет никаких благ, ресурсов для производства практически не осталось, планета превратилась в огромную свалку, начался всеобщий голод.

Даже если люди в варианте "А" смогут адаптироваться, то выглядеть они будут отнюдь не как люди, а как огромные крысы.

Часть 2.5: Фашизм.

Фашизм – эгалитарная идеология, основанная на гражданском национализме и государственном корпоративизме. Фашизм является ответвлением социализма и основателем его является Бенито Муссолини. Суть фашизма в том, чтобы "связать" коренное население в единое целое и создать для него лучшие условия. Делается это с помощью системы привилегий. Например, рабочее место, почти со стопроцентной вероятностью, получит коренной житель нежели мигрант. Правит страной партия фашистов, состоящая из коренного населения. Особенностью фашизма также является его экономическая модель: Корпоративизм.

Корпоративизм представляет собой гибридную экономическую модель, основанную на непостоянном контроле частной собственности граждан на территории страны. Иными словами, гражданин, в большинстве своём, может свободно торговать своим товаром, однако подобно социалистическому плану может прийти приказ свыше о том сколько товара, по какой цене и куда нужно продавать. Объективно говоря фашизм в экономическом плане оказывается куда более устойчивым чем социализм. Проблема в виде плановой экономики была решена, но что делать с идеализацией? Идеализация была решена на уровне общества, но ещё более обострилась у самой власти. Теперь, когда министры, по сути, владеют всей страной и её экономикой коррупция достигает немыслимых величин! Рост коррупции прямо зависит от идейности правительства, но мы уже знаем, что идейным бывает только начало. Далее – обыденность. Обыденность и природная алчность заставляет чиновничий аппарат грабить казну погружая страну в нищету. Одна из причин развала фашизма Муссолини – коррупция. Бенито получал информацию о том, что армия готова в любую минуту восстановить Римскую империю, но, как оказалось, только на бумаге.

Часть 2.6: Нацизм.

Национал-социализм – эгалитарная идеология, основанная на радикальном национализме и государственном корпоративизме с преимущественно плановой экономикой.

Радикальный национализм представляет собой реакцию коренного населения на огромное количество иностранцев в стране, естественным путём насаждающих свою религию и культуру. Разные культуры формируют разные взгляды на вещи. Разные взгляды на вещи вызывают у людей конфликты. Количество конфликтов прямо пропорционально количеству иностранцев в стране. Особенно сильно стимулируют национализм иностранцы на руководящих постах. Даже если страна демократична и коренное население свыклось с толерантностью подсознательно иностранец всегда будет фигурировать как чужак. Иностранцы на руководящих постах, между тем, имеют особую склонность к коррупции. Даже если он переехал с семьёй страна всё ещё воспринимается как чужая. Безыдейный руководитель иностранец в обязательном порядке будет воровать из казны для обогащения своей семьи. Обыкновенные иностранцы при переезде в чужую страну практически никогда не отказываются от своей культуры. До тех пор, пока их меньшинство влияние новой культуры ничтожно.

Однако по мере роста численности новая культура начинает конфликтовать со старой нервируя коренное население. Примером являются современные шариатские патрули на территории Германии и Франции, охотящиеся за коренными девушками без хиджабов. Неудивительно что национализм в Германии и Франции вновь набирает обороты. Создателем национал-социализма является австриец Адольф Гитлер. Что же надоумило Адольфа стать националистом? Национальности Австро-Венгрии в 1910:

Национальность/ абсолютное число/процент

Немцы 12 006 521/ 23,36

Венгры 10 056 315/ 19,57

Чехи 6 442 133/ 12,54

Поляки 4 976 804/ 9,68

Сербы и хорваты 4 380 891/ 8,52

Рутены (украинцы) 3 997 831/ 7,78

Румыны 3 224 147/ 6,27

Словаки 1 967 970/ 3,83

Словенцы 1 255 620/ 2,44

Итальянцы 768 422/ 1,50

Прочие 2 313 569/ 4,51

В целом 51 390 223/ 100,00.

Коренное население, как мы видим, стало абсолютным меньшинством. Старая культура оказалась под угрозой исчезновения создавая условия для радикального национализма.

Почему именно в Германии зародился нацизм?

1) Адольф Гитлер считал австрийцев немцами, а самих немцев высшей, "арийской" расой. Идеи превосходства германской нации возникли не с пустого места. Процесс формирования наций и национальных государств в Европе начался во второй половине XIX века. Нация – это общность людей, возникшая вокруг государства. Именно в этот период «железом и кровью» Отто фон Бисмарк объединил мелкие земли в единое государство в центре Европы. Второй Рейх, ещё в процессе объединения и формирования молодой германской нации, смог разгромить Францию в Франко-прусской войне. Что в свою очередь стало почвой для притеснения неугодных народов. Гитлер пользовался этим, сравнивая итоги войны Франко-прусской и Первой мировой.

2) Немцы жаждали реванша. Унизительное поражение больно ударило по гордости нации.

Что потеряла Германия после Первой мировой: Всю армию, все колонии, Данциг, Эльзас и Лотарингию, Восточную Пруссию.

Кроме того, Германия была вынуждена выплачивать огромные репарации. Страны-союзники или разваливались на части или могли вернуться в каменный век из-за размеров репараций, поэтому большую часть выплачивать приходилось одной Германии. Версальским мирным договором определялась сумма репараций, составившая 269 миллиардов золотых марок, что было эквивалентом примерно 100 тысячам тонн золота. Разрушенная и ослабленная экономическим кризисом сначала 20-х годов, а затем Великой депрессией Германия не была способна выплатить столь колоссальные репарации и вынуждена была для выполнения условий договора постоянно занимать у других государств. Сумма была сокращена репарационной комиссией до 132 млрд.

3) Нищета, вызванная репарациями и послевоенным кризисом, является великолепным фактором для многих политических действий, а кроме того по умолчанию усиливает националистические рвения у коренного населения. Кого обвиняли в нищете? Францию, Великобританию и евреев в частности. Кого обвиняют в поражении Германии? Социалистов и евреев на руководящих постах.

4) Миграция более 75 тысяч евреев подогревала и без того процветающий антисемитизм. В начале XX века евреи играли довольно видную роль в Германии, особенно в СМИ, искусстве, медицине, торговле, юридической сфере и в науке. Наряду с участием в коммерческом и банковском деле, немецкие евреи внесли существенный вклад в промышленное развитие Германии. Имена предпринимателей Эмиль Еллинек, Герсон Блейхредер, Арон Гирш, Морис де Гирш, Мендельсонов, Оппенгеймов, Ротшильдов, Макс Варбург, Эмиль Ратенау, Йозеф Либерман, Фриц Габер, Юлиус Фромм, Альберт Баллин, Генрих Каро, Никодем Каро, Адольф Франк, Герман Арон, Манфред Арон и многие другие вошли в историю экономики Германии. Евреи принадлежали к обеспеченным слоям населения: в 1933 году у евреев Германии было собственности на сумму 12 миллиардов золотых марок. После того, как Веймарская конституция в 1919 году отменила дискриминацию и на практике уравняла евреев в правах с другими гражданами Германии, евреи стали играть ещё большую экономическую роль, и считались в основном богатыми людьми, начали доминировать и в политике: стали лидерами демократической и социалистической партий (Эдуард Бернштейн и др.), становились министрами (Отто Ландсберг, Гуго Прейсс, Вальтер Ратенау, Рудольф Гильфердинг, Фридрих Розен, Георг Готейн, Курт Розенфельд и др.), вице-канцлерами (Эрих Кох-Везер, Ойген Шиффер, Бернхард Дернбург, Маттиас Эрцбергер), а то и главами правительства (Гуго Гаазе, Пауль Хирш), возглавляли Баварскую республику (Курт Эйснер, Эрнст Толлер, Евгений Левине и т. д.) и Саксонию (Георг Граднауэр). Ходили слухи, что и рейхсканцлер Веймарской Республики Густав Штреземан имел еврейские корни и ряд других деятелей. Существенное число евреев занимало видные посты в правительстве Веймарской республики и в правительствах германских земель, много их заседало и в рейхстаге. Евреи контролировали многие газеты. Антисемиты называли Веймарскую республику «еврейским господством» и «Еврейской республикой». В существенной мере евреи составляли, таким образом, интеллектуальную элиту страны: из 38 Нобелевских премий, полученных немецкими писателями и учеными в 1905–1936 годах, 14 принадлежали евреям. Поэтому неудивительно, что по оценкам, евреи контролировали 36% экономики Германии.

5) Крах Веймарской республики был неизбежен. Экономический кризис был в республике более тяжелым, чем в соседних странах Западной Европы. Пика кризис достиг в 1932 году, когда промышленное производство в Германии упало на 40%. Количество безработных достигло 7 миллионов человек, сократилась в два с половиной раза зарплата, снизился жизненный уровень немцев. В экономической сфере прекратился приток инвестиций из-за рубежа, пришло время возвращать иностранные кредиты, снова острой и актуальной стала проблема репараций, что парализовало финансовую систему. Попытки правительства, в состав которого входили социал-демократы, в отношении кризиса оказались неэффективными, противоречивыми. На первый план было постановлено решение социальных вопросов, а не экономических проблем. Невозможность коалиции и оппозиции договориться, спровоцировало правительственный кризис в 1930 г. В результате чего, пришел конец принципу политического компромисса, распалась большая коалиция, начался кризис государственной системы Веймарской республики. Большинство населения поддерживало отказ от парламентской демократии, требуя установления сильной авторитарной власти с президентской формой правления. Несколько выборов и формирование президентских кабинетов вызвало только ухудшение ситуации, обострило кризис в экономике и обществе. На фоне этого и произошел крах республики.

Как выглядел Третий рейх?

Переполненная национальным рвением и качественной пропагандой страна с теоретическим эгалитаризмом и практической автократией Гитлера. Милитаризованная держава с корпоративизмом, переходящим в плановую экономику. Наиболее крупные компании всё ещё считались частными, но в тоже время постоянно подвергались контролю со стороны государства. Мелкие частники гораздо реже подвергались контролю что говорило о наличии ограниченной рыночной системы. Несмотря на весомые преимущества, Третий рейх распался бы в любом случае. Очевидной причиной является дефицит идейности в будущем. Изобилие, так или иначе, приведёт к гедонизму и спаду националистического рвения, а это в свою очередь приведёт к демократизации общества. Лидеры будущего так же, как при фашизме и социализме станут безыдейными коррупционерами и разорят страну.

Часть 2.7: Роялизм.

Роялизм – авторитарная идеология последователи которой нацелены на поддержание или установление монархии.

Монархию в ключевых её основах политология и юридическая наука делит на два вида: Конституционную и абсолютную.

Конституционная является кастрированной версией монархии и представляет собой, в большинстве своём, исключительно культурное наследие.

Абсолютная монархия имеет два основных пути происхождения: героическое и диктаторское. Народы древности, так же, как и народы современности, были склонны к конфликтам. Покорение или полное уничтожение одного народа другим считалось естественным. Как же иначе? Историю пишет победитель.

Героическая версия говорит о том, что у покорённого или оказавшегося на грани покорения народа появился мужчина абсолютно харизматичный и уверенный в себе. Будучи способным вести за собой людей, герой-мужчина защищает свой народ и становится гарантией выживания. Сын героя с высокой долей вероятности мог, по мнению народа, перенять черты отца и стать таким же "достойным" как и он. В пользу этой версии необходимо упомянуть сразу два явления характерные человеческому виду:

А) В толпе люди глупеют.

Б) Люди склонны защищать и перекладывать ответственность на другого.

Люди, находящиеся в толпе подсознательно, надеются друг на друга, а значит необходимость думать, естественно, снижается. Вместо логики и интеллекта на первый план выходят чувства, эмоции и ощущения. Общественное мнение, в действительности, является общественным чувством. Своим видом, своей речью и своими деяниями вождь может вызывать даже сексуальное вожделение у толпы. Также толпа гораздо чаще склонна к героической

гибели – нужен лишь тот самый Вождь. Склонность винить всех кроме себя присуща очень многим людям. Почему преступники не считают себя виноватыми? Быть может у них нет морали и совести? Есть! Однако она у них своя. Признание вины необходимо исключительно в дипломатических целях. Обнаружено что у мужчин, часто извиняющихся снижается уровень тестостерона и либидо, что превращает их в слабохарактерных слизняков и раз мы склонны винить других и не признавать свою вину, то что будет делать толпа в тяжёлых обстоятельствах? Конечно же искать козла отпущения. Этим козлом будет ответственный за всех Вождь. Разгневанная толпа ужасна. Диктаторская версия говорит о том, что некий харизматичный или обладающий ужасающей репутацией мужчина-вождь со своей армией сумел покорить народ. Будь то это чужой или собственный народ. Диктатор устанавливает свои правила и казнит всех несогласных надолго укрепляя свою власть. Сын получит власть гарантированно. А кто против? Все на виселице или с отрубленной головой. В зависимости от национальных особенностей могут произойти три сценария:

1) Народ привыкнет, смирится и даже будет отчаянно защищать власть.

2) Народ свергнет диктатора и создаст подобие республики.

3) Народ свергнет старого диктатора и предоставит власть

новому – представителю своего племени, своего народа.

Экономическая модель при монархии может быть какой

угодно – натуральное хозяйство с обменом, рынок, или же смешанная экономика с разной степенью экономической свободы, как это обычно бывает при восточной деспотии или подобных ей монархиях. При любой из версий абсолютизма вся земля и весь народ в государстве принадлежит только монарху, но в тоже время от населения требуется в основном только мобилизация и налоги. Человек, если у него есть средства, сможет построить и создать всё что угодно будь то это трактир или рыночная лавка. Впрочем, модель может меняться в зависимости от желания монарха или требований эпохи.

У Монархии есть весомые преимущества:

1) Коррупция может прослеживаться, в большинстве своём, только у наместников и министров. Королю не выгодно грабить самого себя, а значит устранение коррупции является его личной проблемой требующей максимально жёсткого устранения.

2) Авторитарная власть является одной из самых крепких разновидностей власти. Пока в республике ищут будущего козла отпущения в монархии он уже есть – король

Однако недостатки, всё же, пересиливают преимущества:

1) Король может быть абсолютным самодуром даже если у него был благородный отец.

2) Наследник – другая личность. Каким бы его ни растили, имея абсолютную власть и не имея реального опыта общения и понимания психологии толпы в состоянии повергнуть государство в разруху или вовсе развалить его.

Наследника можно сменить только путём отказа от него короля, убийства или заставив его нарушить законы. Если другого наследника нет – страна обречена на нищету и рубку голов только из-за капризов принца.

Часть 2.8: Анархия.

Анархия – идеология отрицающая необходимость государства и активно противостоящая ему.

Анархия является самой древней, но всё ещё очень актуальной идеологией. У неё всегда были и будут последователи! Там, где есть государство обязательно будут анархисты. Классическая анархия подразумевает полное отсутствие государственности, отказ от общественной морали и законов. Люди абсолютно свободны и живут так как им вздумается. Идеальный мир! Однако всё не так просто – люди склонны к алчности и жажде власти. Обе черты характера приведут к появлению кланов или организаций, которые практически сразу начнут конкурировать друг с другом. Самая сильная организация, в конечном счёте, поглотит другие и появится новое государство. Государство начнёт издавать законы по праву победителя и законам этим следовать придётся – иначе смерть, рабство или тюремное заключение. По соседству возникнут другие государства и начнут составлять конкуренцию за блага и ресурсы. Почему они возникнут? По тем же причинам что и первое государство или как реакция на возникновение первого государства. Под реакцией подразумевается обыкновенная жажда независимости и защиты. Тогда какой смысл в анархистах? Анархисты напоминают бактерии, способствующие разложению трупа. Трупами являются государства утратившие военную мощь, национальную идею или вовсе обладающие низкоэффективной экономикой. Благодаря анархистам немощное государство, терроризирующее от безысходности своё население, разваливается на части, уступая место новым лидерам и их идеологиям.

Глава 3: Меритократия.

Часть 3.1: Введение.

Первая глава была посвящена сути человеческой природы.

Вторая глава говорила нам о сильных и слабых сторонах современных идеологий.

Третья глава посвящена хорошо забытой, но очень актуальной сегодня идеологии и принципу управления – меритократии.

Существует четыре концепции меритократии: Платоновская, Конфуцианская, классическая и современная. Платоновская меритократия представляет собой власть самых "достойных" людей того времени – философов.

Большинство философов были спортсменами, обладали большим умом, мудростью и даже участвовали в войнах.

Платоновская меритократия нереализуема в современных реалиях по нескольким причинам:

1) Философы заняты исключительно философией. Многие не участвовали в войнах или даже не служили в армии. В современных научных исследованиях философы не принимают полноценного участия.

2) Философом в условиях гедонизма и полной доступности к знаниям могут стать и становятся даже школьники.

Платоновская меритократия осталась актуальной для времён Древней Греции, когда философы могли вдохновить или даже возглавить народ или армию. В греческих полисах каждый гражданин обязывался готовиться к войне и каждый из них становился в строй, иначе он терял уважение и доверие окружающих и лишался гражданства.

Конфуцианская меритократия.

Одной из самых эффективных реформ, введенных Конфуцием, была реформа меритократии. В понимании Конфуция меритократия – это власть человека по его способностям, а не по знатному происхождению. Как можно было видеть почти в каждой крупной правительственной организации, в древние времена правительственные посты занимали наследники прежних постов, и им доверяли эту власть только на основании статуса их семьи. Конфуций боролся против этой феодальной системы, внедряя идею имперской экзаменационной структуры в Китае. Такая структура позволяла любому, кто сдал экзамен, занимать должность государственного служащего. Он верил в «благородство добродетели, а не в благородство крови». Эта политика была введена во времена династии Суй, которая дала возможность людям из неблагополучных семей показать свой талант и принести честь и богатство своим семьям. Конфуцианская меритократия имеет место быть! На её основе родилась классическая меритократия двадцатого века.

Классическая меритократия характеризуется тем что рабочие места занимают исключительно самые эффективные работники, а у власти находятся люди с самым высоким показателем IQ и самой высокой эффективностью. Красота задумки перекрывается тем что в обязательном порядке возникает разделение на класс “одарённых” и класс “дегенератов”. Со временем разрыв между классами закономерно становится лишь шире, что может привести к двум сценариям:

А) Классическая меритократия перерастёт в радикальную и все "дегенераты" будут искореняться любыми средствами. Отбор по показателю IQ и прочим показателям станет обязательным. Люди, не сумевшие пройти становятся отбросами или вовсе биоматериалом для "Достойных". Тем не менее радикальная меритократия развалится естественным путём. Недавно было проведено весьма любопытное исследование: мыши, целенаправленно выводимые ради высокого показателя интеллекта, постоянно находились в состоянии депрессии и по первой возможности употребляли алкоголь.

Нетрудно представить, что станет с обществом гениев.

Б) Гражданская война закончится победой «Дегенератов», и победители создадут эгалитарное правительство дабы уравнять всех людей.

А что же касается Современной меритократии?

Часть 3.2: Современная меритократия.

Современная меритократия или Неомеритократия – авторитарная, профессионально-классовая идеология.

Неомеритократия предполагает рыночную экономику, основанную на самодостаточности отдельных территориальных единиц, всеобщий национализм, профессионально-классовый строй и наличие весьма регулируемого авторитаризма.

Дорогой читатель! Постарайся прочесть до конца. От тебя требуется терпение и понимание. Не думай заурядно.

Внутренняя рыночная экономика – программа неомеритократов по постепенному преодолению зависимости от внешнего рынка. Экономическая ситуация у РФ сложилась такая, что она теперь сильно зависит от внешнего рынка. Гораздо выгоднее оказалось закупать готовые товары у других стран – для производства своих товаров нужно строить заводы и фабрики, а это огромные затраты. Тем не менее благодаря нашей экономии мы и терпим огромный ущерб от санкций.

Меритократы нашли совершенно очевидное, но единственно верное решение. Они предлагают закупать необходимые материалы и далее, но применять их не только повсеместно, но и для строительства заводов, фабрик, станций и прочего чтобы постепенно снизить закупку готового товара извне – Россия огромна, у неё всё ещё есть изобилие ресурсов, требующих освоения. Постепенно ограничивая внешний рынок и замещая его своим производством, однажды мы дойдем до момента, когда государство сможет обеспечивать само себя, а излишки готовых товаров начнёт поставлять на внешний рынок. Единственное что будет закупать государство – сырьё и то что ещё не может произвести самостоятельно, например, промежуточные товары, такие как условные запчасти. Единственное что оно будет продавать – готовый товар.

Тогда почему система называется "внутренний рынок"? Как это вообще связано? Государство полностью поддерживает частников позволяя торговать им товарами, купленными из заграницы или произведенными самостоятельно. Однако частник может перевозить из заграницы только то что покупает и разрешает само государство в целях ограничения влияния внешнего рынка. Во внутреннем рынке государство является и покупателем, и продавцом. Благодаря рыночной, а не плановой, экономике товары будут органично распределяться по спросу граждан как это происходит у "капиталистов".

Попытки правительства присвоить весь рынок пресекаются соответствующими службами, но о них позже.

На случай военного положения в стране все частники

ограничиваются – единственным их покупателем становится само государство. Никакого раскулачивания! Тем не менее если частник по каким-то причинам решил поддержать вражескую сторону, то его ждёт как минимум конфискация имущества и как максимум тюремное заключение.

Всеобщий национализм – программа распределения населения по коренным территориям (малым родинам) путём создания привилегий для коренного населения и ужесточения миграционной службы.

Коренное население в обязательном порядке должно составлять 95 и более процентов. Программа позволит сохранить культуру и генофонд каждого народа, а также минимизировать межэтнические конфликты. В 5 и менее процентов входят исключительно граждане вошедших в состав государства стран. Иностранцы чьи страны не стали частью государства будут депортированы в обязательном порядке.

Под словом "иностранец" подразумевается человек с определенной национальной принадлежностью, чья страна ещё не вошла в состав государства. Иностранцам разрешается временно посещать государство и его области, например, в качестве туристов.

В качестве исключения выступают беженцы, дипломаты и люди, нуждающиеся в политическом убежище. Беженцы распределяются на максимальный срок в три года, однако это не отменяет привилегии для коренного населения. Далее – депортация. Людей, нуждающихся

в политическом убежище не так много, а потому существенного вреда порядку не принесут. Они имеют политическое значение.

Дипломатов очень мало и существенного вреда порядку они не нанесут. Их время пребывания ограничивается лишь государством, от лица которого они исполняют свои обязанности. Процесс перераспределения или депортации населения постепенный и не требует никакой жестокости по отношению к гражданам. Перераспределение начинается с низшей прослойки и заканчивается высшей – специалисты подвергнутся перераспределению в самую последнюю очередь. Вопрос территориального конфликта между двумя и более национальностями всегда актуален. Как же быть? Регионы на стыке двух и более культур (народов) приобретают статус “пограничного региона”. Для урегулирования конфликта между народами применяется абсолютно дикий и животный метод: бои на специально оборудованных аренах – Колизеях. Уровень жестокости боёв зависит от национальных особенностей. Для чего это нужно? Рано или поздно две враждебные культуры начинают сталкиваться друг с другом и это приводит к жажде расправы в обе стороны. Лучший выход в данном случае – выплеснуть ярость в регулируемых масштабах. Соревнования проводятся раз в год-два – это регулируемо.

Что будет если одни победят, а другие проиграют?

А) Рабочие места, места в школах, бюджетные места в университетах и прочее преимущественно будут доставаться победившей национальности.

Б) Сенатором-президентом может стать только представитель победившей национальности.

От победы зависит благосостояние того или иного в рамках конкретной территориальной единицы. Жестоко? Конечно. Однако это гораздо гуманнее, чем развязать войну и провести геноцид неудобных соседей. “Пограничный регион” обладает особой автономией на фоне остальных субъектов федерации (они называются мерикториями²) Здесь, как и в других регионах будут свои законы и свой сенатор-президент, однако федеральное правительство в таких регионах вмешивается куда глубже, нежели в остальных. Чиновничий аппарат всех регионов состоит исключительно из коренных жителей.

Профессионально-классовая система – распределение населения в три класса: Низший, средний и высший исходя из профессиональной принадлежности граждан.

Часть 3.3: Низшая прослойка.

Низшая прослойка – наркоманы, больные алкоголизмом, проститутки, преступники, отсидевшие большой срок, рецидивисты, недееспособные инвалиды под опекой государства, недееспособные ввиду психических отклонений. Однако нельзя назвать низшую прослойку однозначно прослойкой для "отбросов общества". Проституция – самая древняя и актуальная во все времена профессия. Даже если мы запретим её люди не перестанут заказывать проституток. Гораздо разумнее поставить её на государственные рельсы с ежемесячным медосмотром. Количество рабочих мест станет больше, а венерических заболеваний – гораздо меньше.

Отдельно стоит обсудить доступ военнослужащих к проституткам. Боевые действия и фронт, несомненно, вызывают стресс. Однако военные привыкшие к тяжёлым условиям не меньше гражданских нуждаются в "помощи". Что остаётся "голодному" солдату? Насиловать других солдат или женщин на оккупированных территориях. В целях снижения заболеваемости венерическими заболеваниями, а также укрепления боевого духа и будут предоставляться военным проститутки. Удивляться и воротить нос не нужно. Данная практика была во все времена, но не всегда так гласно. Теневая экономика и сексуальное рабство спадут на нет в связи с тем, что государство отняло у преступности возможность зарабатывать на проститутках.

В низшую прослойку попадут только недееспособные инвалиды без родственников, на попечении государства и без каких-либо достижений в жизни. Герой войны или труда, например, вряд ли попадёт в низшую прослойку. Он останется недееспособным инвалидом в средней или высшей прослойке. Иные категории инвалидов с соответствующими требованиями будут записаны в средней и высшей прослойках.

Для того, чтобы пребывание сотрудников в низших прослойках было комфортным им могут выдаваться временные апартаменты и дополнительная охрана. Всё это сделано для того, чтобы обезопасить сотрудников домов-интернатов и поднять их эффективность по уходу за престарелыми и недееспособными инвалидами до 100%.

Ребёнок, вплоть до своего совершеннолетия, является внеклассовой единицей. Школы – средняя прослойка. В них дети все равны.

В связи с недееспособностью многих родителей низшей прослойки многие дети попадут в детские дома. С родителями останутся, разве что, дети проституток. Государство создаёт дома-интернаты для каждой прослойки. В каждом доме-интернате работают врачи и медсестры из средних и высших прослоек. Будучи в детских домах и имея доступ к средней прослойке, дети низших прослоек получат шанс попасть в более высокое общество. В их глазах будут два совершенно разных мира! Контраст между двумя мирами обязателен для детей, привыкших к слишком хорошим или слишком плохим условиям. В будущем они сами определятся где им лучше и легче. Если ребёнок аналогично своим родителям склонен к преступности, наркомании или алкоголизму, то он непременно загонит себя в низшую прослойку. Иные получат шанс попасть на среднюю и высшую прослойки. Заискивания к детям высших прослоек и пренебрежение к детям низших прослоек у учителей жёстко пресекается. Для того, чтобы перейти в другую прослойку необходимы орган регуляции и стандарты перехода. Органом регулирования является классовая комиссия.

Классовая комиссия проводит беседы, изучает биографию и фиксирует переход гражданина из одной прослойки в другую, передавая новую информацию вышестоящим органам, которые записывают всё в базу данных. В связи с изобилием бюрократии в обязательном порядке, по первой возможности, будут вводиться требования на биометрические данные – отпечатки пальцев, радужка глаза и прочее. Защита от подделки документов имеет крайне важное для общественности и государства значение. Для того, чтобы гражданин перешёл из средней или высшей прослойки в низшую, необходимо стать наркоманом, больным алкоголизмом, проституткой, крайне опасным преступником, недееспособным инвалидом под опекой государства, недееспособным психически больным. Для того, чтобы перейти в среднюю прослойку недостаточно быть "здоровым" от перечисленных выше явлений.

Необходимо иметь хотя бы съемную квартиру и соответствующее средней прослойке образование. Схожи требования и для перехода в высшую прослойку – необходимо иметь хотя бы съемную квартиру и соответствующее высшей прослойке образование.

Граждане низшей прослойки не обладают правом голоса в выборе правителя Империума³ или иных должностных лиц, а также не имеют права проживать в районах средней и высшей прослоек.

Районы низших прослоек отделены от средних и высших. Подобное разделение необходимо, ведь в противном случае начнётся смешивание неудобных, в том числе преступных элементов и обычных граждан.

Можно представить, что районы огорожены дополнительной охраной и даже стеной, но всё это зависит от уровня природной агрессивности нации.

Так или иначе низшие прослойки живут отдельно и гражданские перешедшие в эту прослойку подвергаются добровольной или принудительной депортации.

В низших прослойках запрещена продажа любого оружия, но разрешены любые виды наркотиков, сигарет и алкоголя. Несомненно, гражданин может отказаться от зависимости и ему обязательно помогут – нет смысла насильно лечить человека. Рано или поздно он всё равно поддастся соблазну.

Законная продажа наркотиков проводится даже со стороны государства! Так оно пополняет свою казну и естественным путём очищает генофонд каждой нации.

В связи с тем, что наркотики становятся законными и их продаёт государство преступники-наркодиллеры теряют источник дохода.

Низшая прослойка – возможность очистить генофонд, разбить преступность и сделать государство гораздо богаче.

Часть 3.4: Средняя прослойка.

Средняя прослойка – люди, занимающиеся неквалифицированным и квалифицированным трудом недоступным для низшей и не соответствующей для высших прослоек.

Профессии средней прослойки могут менять свой статус в пользу высшей при необходимости – это решает правительство. Благодаря этому обеспечивается высокая профессионально-классовая пластичность. Для того, чтобы стать частью средней прослойки необходимо иметь образование по соответствующей прослойке профессии, а также постоянное или временное место жительства. Самозанятость и ведение бизнеса тоже являются пропуском в среднюю прослойку. В отличии от низшей прослойки запрещается употреблять наркотики, но разрешается приобретать оружие. Для получения оружия необходимо иметь лицензию. Дееспособные психически больные, дееспособные инвалиды, недееспособные инвалиды, находящиеся под опекой законного представителя, могут быть частью средней прослойки. Недееспособные инвалиды под опекой государства, но обладающие большими заслугами перед государством остаются в средней прослойке, а не переводятся в низшую. Средняя прослойка может голосовать, однако недееспособные инвалиды, находящиеся в этой прослойке лишены права голоса (как и права владеть оружием). Вопрос качества образования в Империуме очень острый, ведь от него зависит дальнейшая жизнь граждан.

Обязательными для каждого гражданина являются посещение детского сада и учёба в школе. Детский сад не требует каких-либо радикальных изменений и касаться его мы не будем.

Школа состоит из 9 обязательных классов.

Уроки ведутся по 40 минут, а перемены по 10.

Предметы делятся на обязательные и выборочные.

Выборные предметы – предметы, которые ученик может посещать по желанию.

С 1 по 4-й класс существуют только обязательные уроки:

– Родной язык (подобно русскому языку. В связи с всеобщим национализмом преподаваться будут родные языки);

– Математика;

– Окружающий мир;

– Физкультура;

– ИЗО;

– Обществознание;

– Родная литература;

– Международный язык (скорее всего им будет эсперанто).

С 5-й по 9-й класс обязательны для изучения:

– Родной язык;

– Литература;

– Углубленное обществознание;

– Алгебра;

– Базовая химия;

– Базовая биология;

– Прикладная антропология;

– Базовая информатика;

– Политология;

– Базовая геометрия;

– Базовая экономика;

– Международный язык(эсперанто).

Базовые предметы нацелены на объяснение основ, а не на углубленное, профессиональное изучение.

Углубленное обществознание направлено не на заучивание определений, а на практическую деятельность. Дети учатся работать с документацией. Школа готовит детей к жизни, а не заставляет забивать голову ерундой.

Уроки политологии необходимы для того, чтобы дети, ныне живущие в эпоху информационных войн, могли легче переживать те или иные идеологии, а также быстрее созревали до меритократии.

Прикладная антропология будет объяснять многое в сфере владения собственным телом, медицину, глубоко затрагивая анатомию и физиологию, а также необходимое о собственном и противоположном поле.

Эсперанто предлагается нами как один из простых языков международного общения, доступных для изучения. Он изначально создавался как международный язык. Без международного языка многое усложнится. Например, многонациональная армия просто не сможет понять ни сослуживцев, ни офицеров. Преимуществом эсперанто является отсутствие каких-либо исключений. Ключевые его основы составлены в шестнадцати правилах.

Выборные предметы:

– Углубленная биология;

– Углубленная информатика;

– Углубленная экономика;

– Углубленная геометрия;

– Углубленная химия;

– Иностранный язык;

– Основы безопасности жизнедеятельности;

– Труд;

– Физическая культура.

Выборные предметы нацелены на заинтересованного школьника и не требуют обязательного и постоянного посещения.

Домашняя работа – наказание, а не обязанность. Если ребёнок не усвоил материал на обязательных уроках, то учитель имеет право задать домашнее задание. Экзамены не имеют никакого смысла и потому будут отменены для школ. После школы юноша или девушка имеют право поступить в коллегии, академии и университеты, пройти курсы профессиональной подготовки. Срок обучения в них не более четырёх лет, обучающийся в случае чего может добровольно продлить обучение, однако учебные заведения не должны этим злоупотреблять! Государство требует, чтобы студентам преподавали исключительно основной материал игнорируя дополнительный по типу экономики в медицинских университетах. Кроме того, обязательной формой обучения является практика, дополненная теорией. Местами практики должно быть даже больше, чем теории. Изобилие теории лишь отнимает время и загружает голову студента бесполезной без практики информацией. Так мы получили поколение врачей, не умеющих даже ставить уколы! Получая только необходимую информацию, студенты будут вдвое, а то и втрое быстрее заканчивать учебные заведения и при этом обладать практическими навыками! Несомненно, перед выпуском практически каждое заведение будет проводить практико-теоретические экзамены – стране нужны специалисты!

А если студент осознал, что профессия ему совершенно не подходит? Качественный и быстрый срок обучения позволит ему переучиться и стать тем, кем он захочет.

Государство разрешает частникам создавать свои учебные заведения, но требует, чтобы предприниматели создавали условия, соответствующие государственным учебным заведениям. То есть, частные образовательные учреждения должны иметь лицензию на проведение образовательной деятельности, она может отзываться государством. Указанные выше предметы и международный язык являются показательными. Во время реализации можно адаптировать под нужды. Но базис остаётся в обязательном порядке!

Также средней прослойке, как низшей и высшей, доступна добровольная эвтаназия. Несомненно, для её реализации потребуется огромное количество условий, однако факт остаётся фактом – у человека любой прослойки есть право не только на жизнь, но и на безболезненную смерть.

У средней прослойки есть местное самоуправление.

Граждане средней прослойки могут создавать свои политические движения и партии, которые могут оказывать влияние на местном и региональном уровне, также их мнение должно рассматриваться высшими органами власти.

Посещение низшей прослойки без пропуска средней и высшей прослойкам строго запрещено! Это необходимо для обеспечения безопасности самих горожан, а также для предотвращения наркоторговли и торговли оружием между прослойками. Пропуски делятся на рабочие, по умолчанию и бизнес-пропуски. Рабочие связаны с работой на территории низшей прослойки. По умолчанию пропуск имеется у специальных служб. Бизнес-пропуск у бизнесменов, открывающих свои дела на территории низшей прослойки, однако за это для них устанавливаются дополнительные налоги. Налоги уйдут на дополнительное содержание правоохранительных органов. Средняя прослойка – самая обширная и очень важная для Империума прослойка. Её благосостояние – базис здравого государства.

Часть 3.5: Высшая прослойка.

Высшая прослойка – средоточие особенно важных для Империума профессий и граждан их реализующих.

Примеры профессий высшей прослойки: генетики, учёные разных специальностей, военные и военные врачи, пропагандисты, полиция, комиссары всех рангов, сенаторы обоих рангов, парламентарии и Император.

Список может быть дополнен по достижении власти, так как политика и реформы часто создают весьма необычные обстоятельства, требующие более тщательного рассмотрения.

Генетики необходимы Империуму, прежде всего, для разработки методов лечения генетических и хромосомных заболеваний В двадцать первом веке генетика является ключом к здоровой жизни для всех граждан планеты. Дополнительной обязанностью является создание и подконтрольное распространение полезных признаков для человеческого и не только видов.

Учёные необходимы для дальнейшего развития человечества в целом. Нет никакого смысла рассусоливать очевидное.

Все военные, независимо от звания, являются высшей прослойкой. Для того, чтобы стать военным юноша или девушка прежде всего должны закончить военную академию, а затем трудоустроиться – стать контрактниками. В связи с неэффективностью, обязательный призыв на военную службу отменяется.

Ежесезонно проводятся добровольные молодёжные военные игры, что прославят команды победителей на весь Империум и дадут преимущество при поступлении в любые учебные заведения страны.

Военные академии будут обновляться и дополняться со временем и при необходимости. Обязательные, внеплановые проверки комиссарами и высшими государственными лицами, а также идеологизация должны повысить качество учебных заведений до предела.

Представители высшей прослойки сразу после одобрения классовой комиссии и регистрации получают квартиру или дом в районах высшей прослойки. Коммунальные услуги ограничены ежемесячной нормой. Если гражданин выходит за пределы нормы, то обязуется доплачивать. Каждому гражданину высшей прослойки разрешается покупать себе одну квартиру или один дом в районах средней прослойки, но при условии соблюдения ограничений на кадастровую стоимость, общую площадь дома и площадь земли. Сделано это для того, чтобы ушедший в отставку Сенатор не построил себе дворец. Впрочем, это будет его последней ошибкой – делом заинтересуются комиссары.

Представителям высшей прослойки запрещено заниматься полноценным бизнесом, а также открывать свои предприятия.

В лучшем случае человек уволится и добровольно уйдёт в среднюю прослойку перед этим пройдя проверки комиссаров и получив одобрение классовой комиссии в целях противодействия коррупции.

Изначально планируется выдавать бесплатные транспортные средства для всех граждан высшей прослойки, а также делать его доступным для средней прослойки, улучшая инфраструктуру, но огромные пробки что мучают население станут ещё большей проблемой. Империум предпримет один из самых радикальных шагов для решения этой проблемы: постепенное ограничение гражданского транспорта во всех прослойках и запчастей к нему.

Также планируется строительство метро в каждом более-менее крупном городе Империума по примеру Дании – в Дании метро автоматизировано и работает максимально эффективно.

Процесс сокращения должен занять не менее тридцати лет и приведёт к тому, что в городах появится автоматизированное метро и огромное количество автобусов, сильно разгружающих дороги. Помимо автобусов будут использоваться такси, грузовой автотранспорт и специальные транспортные средства: полиция, скорая помощь, пожарные. В целях безопасности автомобиль и охрана будут выданы сенаторам обоих рангов. Также автотранспорт будет у комиссаров, Императора и телохранителей Императора.

К чему приведёт подобная радикальная мера?

1) Дороги будут полностью разгружены! Пробки станут редким явлением и гражданам в мегаполисах больше не придётся ждать по 12 часов или вовсе неделю, как это бывает в Китае. Разгруженные дороги позволят скорой помощи, полиции и пожарным приезжать на вызов вовремя.

2) В связи с дефицитом автотранспорта многие парковки закроются и на их месте появятся школы, академии, больницы, поликлиники, полицейские участки и многое другое.

3) Отказ от огромного количества автомобилей приведёт к оздоровлению населения и улучшению состояния экологии.

Транспортные выхлопы – одна из причин парникового эффекта. Авто занимает первое место по загрязнению окружающей среды, а она, в свою очередь, негативно влияет на здоровье населения.

4) Рабочих мест станет гораздо больше. Например, больше автобусов и такси – больше работников (а ведь можно транспорт и автоматизировать, где это целесообразно; беспилотное такси, в том числе и маршрутное выглядит перспективным направлением в развитии робототехники). Вместо парковок школы, больницы и академии? Больше вакансий!

Этот радикальный шаг определённо потребует коррекции в будущем.

Ключевой привилегией высшей прослойки является её голос. Голос представителя высшей прослойки равен двум голосам представителя средней прослойки

Пенсия – достойная награда для граждан Империума за их неоценимый труд. Низшая прослойка хотя и не приносит большой пользы, но всё же заслуживает гуманного отношения со стороны Империума. Пенсионеры будут жить в домах престарелых и обеспечиваться всем необходимым для существования. Пенсионеры средней прослойки могут жить в своих квартирах или вместе с семьёй получая при этом достойную пенсию. Тем не менее никто не мешает пенсионеру уйти в дом престарелых, который качественно, так или иначе, гораздо лучше дома престарелых низшей прослойки. Пенсионеры высшей прослойки могут жить с семьёй или в элитных домах престарелых. Пенсия начинается у мужчин с 60 лет, а у женщин с 55. Возраст установлен исходя из физиологии полов.

Часть 3.6: Комиссары.

Комиссары – элита высшей прослойки основной задачей которой является пресечение любой формы коррупции, а также выявление и пресечение любой диверсионной и революционной деятельности в пределах высшей прослойки.

В состав комиссариата входит уже известная нам классовая комиссия.

Дополнительной задачей комиссаров является контроль за выполнением государственных проектов. Как нам известно, крупные проекты являются идеальной коррупционной средой и среду эту необходимо полностью подвергнуть эрозии.

Нельзя стать комиссаром по своему желанию.

Набирают в Академии комиссаров детей от 13 лет предпочтительно с низших прослоек. На подходящих детей наводятся справки, составляется психологический портрет и с разрешения законного представителя или заведения сироту забирают в Академию. Новобранцы-комиссары за семь лет учёбы в Академии приобретают великолепное телосложение, практически атрофированное чувство страха, идеологический фанатизм, военное и высшее юридическое образования. Приступить к работе комиссар может с двадцати лет и в зависимости от ранга получает воинское звание: Третий – лейтенант, второй – капитан, первый – полковник. Новобранец получает третий ранг, квартиру и транспортное средство.

Третий ранг занимается сбором информации о подозреваемых: Род деятельности, репутация, причастность к другим делам связанных с коррупцией. В связи с чем у него имеется допуск к любой прослойке и практически к любому зданию в пределах Империума. Третий ранг и его рекрут добывают улики и предоставляют их второму рангу попутно рассказывая о потенциальном преступнике, его мотивах и возможных коррупционных схемах.

Второй ранг занят накоплением улик и доказательств, приставлением рекрутов к третьему рангу, выполнением приказов от первого ранга, бюрократией, письмом рекомендационных писем первому рангу о повышении лучшего представителя третьего ранга во второй ранг и даже выполняет роль преподавателя в академиях комиссаров. Имея достаточно доказательств, второй ранг передаёт дело первому рангу.

Первый ранг, получив информацию, ознакамливается с ней и приказывает арестовать коррупционера. Предателя-коррупционера ждёт трибунал.

Если же коррупционер является кем-то "особо важным", то первому рангу необходимо посетить Императора и предупредить о предстоящем трибунале. В зависимости от ущерба нанесённым коррупционером решается стоит ли его расстреливать или же отправить в низшую прослойку на исправительные работы. Первый ранг выбирается лично Императором из лучших представителей второго ранга. Выбор проводится исходя из рекомендаций уходящего на пенсию первого ранга или по собственному желанию. Первый ранг, между тем, занимается пресечением маловероятной, но всё же вероятной коррупции среди самих комиссаров, а также повышает представителя третьего ранга во второй ранг. При повышении в обязательном порядке необходимо иметь рекомендательное письмо второго ранга.

Комиссары могут работать исключительно комиссарами. Тем не менее выходят на пенсию комиссары на 5 лет раньше. Перед выходом на пенсию всех обязуют подписать документы о неразглашении.

В целях предотвращения коррупции и скопления власти в одних руках, первый ранг сменяется раз в год и не может повторно выбираться на должность по меньшей мере десять лет. Второй ранг служит два года и не может повторно выбираться пять лет.

Император является образцом всего Империума и его гениальным руководителем. Однако он, прежде всего, человек и подобно другим людям может прибегать к животной алчности. На комиссарах стоит задача не позволить Императору погрязнуть в коррупции. Имея достаточно доказательств первый ранг имеет право отправить под трибунал самого императора.

Часть 3.7: Сенаторы.

Сенаторы – элита высшей прослойки выполняющая роль бюрократов.

В отличии от большинства чиновников, находящихся в средней прослойке сенаторы руководят целыми республиками и министерствами. В связи с широтой обязанностей сенаторы делятся на два ранга.

Второй ранг – президенты республик-мерикторий вошедших в состав Империума. У них много задач! Примерами являются поддержание порядка, реализация предвыборных обещаний и выполнение приказаний свыше.

Сенатором второго ранга по умолчанию может стать только коренной житель и только путём классических выборов (Голосуют, конечно же, только средняя и высшая прослойки).

Правотворческую деятельность сенаторов второго ранга дополняет региональный парламент. Сенатор может предложить законопроект на рассмотрение парламенту и наоборот: парламент может разработать законопроект и проголосовать за его принятие, а сенатор может его отклонить с объяснениями и соответствующим отчётом для сенаторов первого ранга.

Таким образом, высшие органы государственной власти могут оценивать эффективность и компетентность нижестоящих органов власти.

Порядок формирования парламента определяется в каждом регионе отдельно.

Наиболее эффективные сенаторы второго ранга могут стать кандидатами на роль сенатора первого ранга.

Император назначает кандидатов, но выбирает будущего министра народ части света или континента в которой будет трудиться будущий министр.

Сделано это по двум причинам:

А) Мы не должны исключать риск того что император может оказаться идиотом.

Б) Это сводит к минимуму борьбу за власть и внимание Императора.

При желании Император может отправить в отставку первый ранг, но это, очевидно, может вызвать недовольство населения. Император, прежде чем назначить кого-то кандидатом, проверит сенатора на нарушения и коррупцию при помощи комиссаров.

Первый ранг – министры.

Каждый представитель первого ранга занимает определённую должность в определённом континенте или части света.

Таким образом, в Империуме будет по шесть министров в каждом направлении. Министры обязуются предоставлять отчёт раз в месяц лично Императору.

Отдельного внимания заслуживают представители первого ранга из министерства опеки.

Министерство опеки – тесно переплетённый с министерством образования орган государственного управления. В его задачи входит сбор информации о качествах и достижениях каждого ребёнка независимо от прослойки вплоть до совершеннолетия. Задача первого ранга, в данном случае, выбрать лучшего ребёнка в пределах части света или континента и порекомендовать его на роль наследника престола. Допускается проведение официальных соревнований в пределах части света или континента для того, чтобы выбрать наиболее достойного на роль Императора ребёнка. В конечном счёте остаётся шесть детей каждый из которых будет продолжать учиться и опекаться государством или семьёй. Когда Император уйдёт на пенсию или умрёт наступит время голосования. Голосовать будут все средние и высшие слои Империума. Избранникам стоит позаботиться о любви народа заранее, ведь это даст им весомое преимущество перед соперниками. Избранником может стать ребёнок любого возраста, но исключительно мужского пола. В должность Императора мальчик может вступить с восемнадцати лет.

Избранник континента или части света может быть изменён по самым разным причинам, однако министру опеки придётся отчитаться об этом комиссарам и действующему Императору.

Срок службы сенаторов обоих рангов: До трибунала, пенсии или отставки.

Часть 3.8: Император.

Император – правитель и верховный главнокомандующий Империума.

Императором становится избранник, достигший восемнадцати лет и имеющий наибольшее количество голосов. Правит Император до пенсии или трибунала. Дети в семье Императора, вовремя и после правления, не могут становиться избранниками по меньшей мере 150 лет. Сделано это в целях исключения престолонаследия.

Император избирает первый ранг комиссаров, выставляет в качестве кандидатов на первый ранг сенаторов, может объявлять общегосударственные референдумы по собственной инициативе или по предложению граждан через петиции или по предложению сенаторов, может объявить региональный референдум в особых ситуациях, может объявить войну или начать специальную военную операцию (СВО), вести полноценную политику и переговоры, предлагать новые законопроекты, управлять страной посредством первого ранга сенаторов отвечающих за свои русла и многое другое.

Тем не менее Император не всемогущ, его ограничивает конституция, которой обязаны следовать все.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ

Свобода. Ответственность. Осознанность.

Эта книга была посвящена сути человека, разбору старых мировых идеологий и современной меритократии.

Свобода, ответственность и осознанность – принципы современного меритократа.

Свобода – естественные человеческие права, реализуемые Империумом в каждой прослойке. В каком ещё государстве разрешается на законодательном уровне употреблять наркотики, хотя и для низшей прослойки? В какой ещё стране одновременно узаконены проституция, наркодиллерство и эвтаназия? Наркоман всё равно найдёт дозу, проститутка от природы склонна к нимфомании, а страждущий смерти всё равно найдёт способ себя убить. Так почему мы должны сдерживать и не использовать подобные естественные для некоторых представителей человеческого вида порывы в своих целях очищая генофонд и извлекая прибыль? Разве гуманно лишать человека плотских утех, а потом удивляться что он всё равно сумел раздобыть проститутку и заразился сифилисом? Гуманно ли заставлять наркомана идти на крайние меры ради дозы? Гуманно ли дать человеку умирать мучительной смертью вместо того чтобы ввести препарат и безболезненно остановить мучения? Несомненно, наркоман может по своему желанию бросить наркотики с помощью соответствующих служб, проститутка может начать учиться и сменить профессию, а человек мечтавший о смерти осознать насколько ценна его жизнь. И это тоже свобода. Но не только это является свободой для человека. Каждый гражданин Империума свободен выбирать профессию и добиваться высоких постов. В современной России дети учатся ради хотелки вышестоящих, а не из личных побуждений. Детям забивают голову тонной информации что лишь отнимает время и не позволяет им самим решить, что на самом деле их привлекает. К тому же есть проблема в высшем образовании. Студент, разочаровавшись в выбранном факультете не может так просто его сменить. В лучшем случае его переведут на платное обучение без лишних экзаменов. К огромному сожалению, мы получили поколение тех, кто сидит не на своём месте и страдая ожидает, когда всё наконец рухнет.

Ответственность – важная составляющая свободы. Нельзя быть

по-настоящему свободным, если ты не принимаешь участия как в общественной, так и в своей собственной жизни. Ответственный человек учится по своей желанию, трудится в полную силу и голосует на выборах. Ответственный человек осознаёт, что любая несправедливость со стороны власти должна наказываться и что не нужно терпеть, ожидая, что кто-то придёт и сделает всё за него. Ответственный человек помнит, что свобода тоже выбор, но выбор, сделанный им и с помощью его усилий.

Осознанность – понимание. Человек может быть свободным и ответственным, но отсутствие осознанности в конечном счёте приведёт его к очередному рабству. Люди не осознавали вред гедонизма и стремились к нему всеми силами, как к чему-то единственно верному. Осознанность позволяет человеку понимать для чего и во имя чего был создан Империум. Почему мужчина такой, а женщина такая и почему нельзя навешивать на женщин то что гораздо легче сделать мужчине. Осознанность позволяет понять для чего был рождён человек и к чему ему стоит стремиться. Осознанность разъясняет почему иные идеологии несовершенны, а современная меритократия чуть менее несовершенна.

Свобода. Ответственность. Осознанность – принципы каждого человека будущего.

Notes:

←1

ТНК – Транснациональные корпорации

←2

Мериктория – регион, область или страна, вошедшая в состав Империума. В большинстве случаев мериктории сохраняют свою культуру за счёт концепции всеобщего национализма какой бы жестокой она ни была.

←3

Империум – название будущего государства. Несомненно, подобные названия уже использовались в трудах, например, Френсиса Паркера Йоки. Однако именно это название подходит всему человечеству. Как называется государь всея Империума? Правильно! Император. Однако у нас не монархия, а меритократия и о выборе, обязанностях Императора будет сказано в некоторых следующих частях этой главы.